

MARTES 1
DE MAYO DE 2012.
AÑO XXIV.
NÚMERO: 8.166.
PRECIO: 1,30 €.

EL MUNDO

EL DÍA DE BALEARES



Los españoles no pueden con Noma

El danés Redzepi, mejor cocinero del mundo por tercera vez / Pág. 55



¿Hubo 'chispa' entre los reyes del pop?

El escolta de 'Jacko' revela un 'affaire' con Whitney / Página 59



Misteriosa muerte en el Danubio

El ex ministro libio de Petróleo aparece ahogado / Página 35

Urdangarin ofrece declararse culpable si no va a la cárcel

Se comprometerían a devolver el dinero público recibido en Baleares y Valencia y a asumir una pena inferior a dos años

Tanto su abogado como el de su socio Diego Torres han planteado a la Fiscalía una condena de conformidad

El ministerio público se plantearía negociar si revelan previamente dónde está todo el dinero que han evadido

E. URREIZTIETA / E. INDA / G. GONZÁLEZ
Madrid / Barcelona

El abogado de Urdangarin ha planteado a la Fiscalía la disposición de su cliente a declararse culpable de los hechos delictivos que se le im-

putan a cambio de que le pidan una condena inferior a dos años con lo cual, al carecer de antecedentes penales, no ingresaría en prisión. Tres cuartos de lo mismo ha hecho el letrado de su socio Diego Torres.

Aunque cada una de las dos defensas -Pascual Vives y González Peeters- se ha dirigido por separado al Ministerio Público, lo cierto es que se trata de una acción concertada. Tanto uno como otro justiciable se

comprometen a devolver el dinero público *distraído* en Valencia y Baleares. Anticorrupción sólo se plantearía negociar si se le indica dónde están los fondos evadidos a paraísos fiscales. Sigue en **página 22**

España pide a Alemania un 'Plan Marshall' para salir de la crisis

Santamaría, Guindos y Margallo proponen a Schäuble multiplicar los fondos del BEI para «equilibrar el ajuste y el crecimiento» **Página 24**

Interior renuncia a la expulsión de los 'sin papeles' que no delincan

XIANA SICCARDI / Barcelona
«A partir de ahora, los *sin papeles* no serán [objetivo] prioritario de expulsión». El secretario de Estado de Seguridad, Ignacio Ulloa, dijo ayer que el Gobierno priorizará las deportaciones de los indocumentados que hayan delinquirado y no expulsará a los que puedan demostrar arraigo en España. El secretario reveló otra de las claves del Gobierno en materia de inmigración, en una rueda de prensa en el Centro de Internamiento de Extranjeros de Barcelona. Sigue en **página 31**

La Liga investiga si se amañó un partido la pasada temporada

Pág. 48



El president Bauzá, anunciando el plan de ajuste acompañado de Castro, Delgado, Gómez y Aguiló, ayer, en el Consolat de la Mar. / CATI CLADERA

Bauzá fija el rumbo

El president se rodea de sus consellers para anunciar el cierre del CES y de los hospitales Joan March y General, la rebaja del presupuesto y la reducción de 46 millones en gastos de personal

MIQUEL A. FONT / Palma
Cierre de dos hospitales, eliminación de dos organismos públicos históricos, menos interinos, menos horas extra, fin a muchos complementos salariales, reducción del presupuesto en todas las consellerías, estocada final a las subvenciones,

venta de patrimonio y congelación de la plantilla de la Comunitat Autònoma. Estos son los puntos principales del plan de equilibrio económico presentado por el Govern donde los recortes no se centran en Salud y Educación, como se había dicho, sino que se han repartido por

todas las áreas del Govern. Con el plan de ajuste se consiguen los 350 millones necesarios para cumplir el objetivo de déficit. No hay ningún nuevo impuesto ni aumento de la presión fiscal a excepción del céntimo sanitario y el impuesto de transmisiones patrimoniales. **Págs. 4 a 10**

EBERHARD & CO.
CHRONO
GIANT
DIARSA: 91 540 10 48
www.eberhard-co-watches.ch